



Liebe Patient\*Innen, liebe Angehörige!

Ab dem 08.04.23 besteht **keine angeordnete Maskenpflicht** in medizinischen Einrichtungen und somit auch nicht mehr in unserer Praxis 👍 😊



Gerne kann **nach persönlichem Wunsch** eine Maske getragen oder im Rahmen der aktuellen Behandlungssituation immer mit Augenmaß von beiden Seiten betrachtet werden.

Sollte jemand Erkältungssymptome haben, wäre es schön, dass eine Maske getragen wird. Wer wirklich krank ist, bleibt bitte zu Hause.

Gerne können Sie sich auch wieder mit einem leckeren **Heißgetränk** in unserem Wartebereich versorgen



Bleiben Sie gesund, danke für Ihr Verständnis, und tun Sie alles, um gesund zu bleiben.

Ihr Team der Praxisgemeinschaft Groß Schneen